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このニュースは、「鷺宮小学校・西中野小学校統合委員会」における協議の状況を、保護者や地域の

皆様にお知らせするために発行しています。今号は、７月２６日に開催された第1４回統合委員会、

９月５日に開催された第1５回統合委員会、10月25日に開催した第16回統合委員会における協

議の概要をお知らせします。

7月13日から9月1日の間、学校や地域の皆さんに統合新校の校名を募集しました。その結果、

141の応募があり、111の校名が寄せられました。たくさんのご応募ありがとうございました。応

募いただいた校名に、統合委員から追加された7つの校名を含めて、115の校名候補について協議

に入りました。（※応募制限上、今ある中野区立学校と同じ学校名のものは除いています。）
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統合新校の校名の募集結果について
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委員の変更について

第15回で、募集結果を発表しました。候補数も多く、初見ではすぐには選定できないという意見

が多かったため、この回では校名を絞り込むことはせず、各自一旦持ち帰って校名及び理由をよく吟

味してから、絞り込んでいくこととしました。

第16回では、応募された校名のうち、応募制限上現在の区立小中学校名を使用したものは除くこ

ととし、残った115の校名（委員からの追加意見を含む）から各委員が良いと思ったもの（ひとり

３つ以内）をもとに、次回改めて協議することとしました。

≪校名について協議でだされた主な意見≫

鷺宮小学校と西中野小学校を統合し、新校舎を旧第八中学校の位置に整備することから、新たに

西武新宿線を跨ぐ通学区域ができることになります。区は、通学する児童の安全確保策を検討して

いくため、昨年度西武新宿線を横断する複数の手法について検証を行いました。第14回の委員会

では、教育委員会からこの検証について報告しました。横断策としては、跨線橋、地下通路、平面

交差の３案が想定されます。第16回では、構造物設置の可否の検討については調整に時間を要す

ることから、統合新校が開校する令和６年４月から当面の安全対策として、踏切の安全誘導員とし

て民間の警備員の配置が必要であると考えていると報告しました。今後も引き続き検討を進めてい

きます。

新校舎工事については、概ね計画通り進められています。現在は、北校舎と南校舎の内装・外装

工事などが行われています。

統合委員に変更がありました。新しい委員は、以下の2名です。

教育委員会事務局 渡邊 健治 委員 （学校再編・地域連携担当課長）

教育委員会事務局 藤永 益次 委員 （子ども教育施設課長）

※ 統合委員会の会議要旨は、区役所５階教育委員会事務局学校再編・地域連携係または教育委員会ホームページでご覧になれます。
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通学路の安全対策の検証について

統合新校の校舎等工事の進捗状況について

※ 統合委員会の会議要旨は、区役所５階教育委員会事務局学校再編・地域連携係または教育委員会ホームページでご覧になれます。

・子ども達がどういう学校に通いたいか等、新校に対しての希望や願いを込めた校名としたい。

・子ども達に愛着を持ってもらえれば良いのであり、地域名や旧校名にこだわる必要はないと思う。

・新しい学校になるので、両校の校名や前身の学校名が入ったものは避けた方が良いのではないか。

・他の地域に同じ校名や地名があったり、企業と同じ名前の校名は外した方が良いのではないか。

・「鷺」の字は地域の方の思いが強いので入れたい。ただし若宮も学区域に入っているので難しい。

・「鷺」や「西」など両校の校名を入れたら子ども達にもわかりやすいのではないか。

・校名の選定にあたっては、各委員が意見を出し合い、よく協議して決めたい。

校名の検討（経過）

次回の委員会は

12月20日に開催する予定です。


